

別れと 新たな出会い

村内の保育園、小学校、中学校で、
卒園式・顔合わせ会と卒・入学式
が行われました。



ちょうどよう保育園卒園式の様子

ちょうどよう保育園では31人の児童が
明るい歌声で、元気いっぱいに卒園し
ていきました。

3月24日 村内3保育園卒園式

■ 各保育園の卒園児数
・はくすい 28人
・ぐぎの 15人
・ちょうどよう 31人



はくすい保育園顔合わせ会の様子

新型コロナウイルス感染症の拡散防
止のために、村内3保育園では顔合わ
せ会という形で新入園児のお迎えが行
われました。

■ 各保育園の新入園児数

・はくすい 12人
・ぐぎの 9人
・ちょうどよう 16人

4月7日 村内3保育園顔合わせ会

■ 各小学校の入学者数

・白水 10人	・中松 13人
・西井 6人	・久木野 19人
・南阿蘇西 31人	

白水小学校では、現体制としては最
後となる入学式がありました。名前の
点呼があった際には振り返って行儀良
くお辞儀ができていました。
また、新型コロナウイルス感染症対
策として密集・密閉空間とならないよ
う、入学式後の体育館で最初のホーム
ルームが行われました。

4月9日 村内5小学校 入学式

■ 南阿蘇中学校の入学者数

84人



南阿蘇中学校 新入生全員マスクを付けての入学式

新入学生が着座した状態での異例の
スタートとなつたのは、南阿蘇中学校
の入学式です。
通常では新入学生の入場から入学式
が始まるのですが、新型コロナウイル
ス感染症の拡散防止のために、式典が
簡略化されての実施となりました。
新入学生の保護者代表からは「この
ような状況の中でも、素晴らしい入学
式を開催していただきありがとうございます」との挨拶がありました。

4月9日 南阿蘇中学校入学式